

2024-05-14

## Candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX deben involucrar a ciudadanos en decisiones de desarrollo urbano: Coparmex

Autor: Esmeralda Lázaro

Género: Nota Informativa

<https://www.economista.com.mx/estados/Candidatos-a-la-Jefatura-de-Gobierno-de-la-CDMX-deben-involucrar-a-ciudadanos-en-decisiones-de-desarrollo-urbano-Coparmex-20240513-0089.html>

Los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX deben priorizar el desarrollo urbano con participación ciudadana, señaló Coparmex, acotando la falta de detalles en montos de inversiones y planes de acción concretos para sus propuestas

En el contexto de las próximas elecciones del 2 de junio para el cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) local hizo un llamado a la candidata Clara Brugada y los candidatos Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, para adoptar un enfoque integral en las políticas públicas.

El cual debería combinar acceso a la vivienda, desarrollo urbano sostenible, calidad de vida y vinculación ciudadana.

Esto implica la creación de comunidades integradas, con acceso a servicios básicos como agua, energía, transporte público interconectado y educación de calidad, así como la disponibilidad de empresas y empleos cercanos.

Enfatizando la importancia de que las propuestas incluyan la participación activa de los habitantes y los sectores interesados en los procesos de planeación y toma de decisiones sobre el desarrollo urbano, señaló la confederación.

Asimismo, se cuestionó la falta de detalles en las propuestas de los candidatos en términos de montos de inversión y planes de ejecución una vez en el cargo, así que se pronunciaron para que estas interrogantes sean respondidas.

### Desarrollo inmobiliario

La Coparmex subrayó la importancia de un crecimiento de la ciudad ordenado y sustentable. Por ello, abogaron por el establecimiento de lineamientos y regulaciones claras que promuevan un desarrollo inmobiliario responsable, la conservación de espacios públicos y la inclusión de vivienda asequible.

### Combate a la extorsión

En materia de seguridad pública, la Coparmex destacó la urgencia de implementar estrategias efectivas para prevenir y combatir la delincuencia, especialmente los delitos relacionados con la extorsión. Con un diseño de políticas públicas basadas en evidencia, que aborden las causas estructurales de la violencia y fomenten la cohesión social.

Además, se instó a fortalecer las instituciones encargadas de la seguridad pública y la procuración de justicia, garantizando su profesionalización, transparencia y rendición de cuentas.

Los líderes empresariales expresaron su reconocimiento hacia la candidata y los candidatos por su participación

en los tres debates realizados durante esta campaña electoral, así como por sus propuestas destinadas a mejorar la calidad de vida en la capital. Así como el esfuerzo del Instituto Electoral de la Ciudad de México por la organización de estos debates, calificados como los más destacados en la historia de nuestra democracia local.